



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Roche-sur-Yon, le 27 septembre 2018

La Roche-sur-Yon devient membre bienfaiteur de la Ligue contre le cancer

« Dans le cadre de La Joséphine, la Ville de La Roche-sur-Yon, solidaire et généreuse, offre des moyens à ceux qui ont fait de la lutte contre le cancer le combat d'une vie. En 4 éditions, la Ligue contre le cancer de Vendée aura donc reçu plus de 150 000 euros pour mener les actions en matière de recherche, de prévention et d'aide aux malades. Cette aide précieuse au bénéfice des Vendéens a conduit le comité de Vendée à conférer à la Ville de La Roche-sur-Yon le statut de bienfaiteur*. »

Jean-Charles GUILBAUD, président de la Ligue contre le cancer de la Vendée.

La Ville remercie chaleureusement la Ligue pour la confiance accordée depuis 2015 dans la mise en place et la coordination de *La Joséphine*. Dans le cadre de sa mission de service public, la collectivité a à cœur d'accompagner les structures de santé dans l'aboutissement de leurs missions auprès des populations locales. Elle se réjouit de l'engouement croissant de cet événement fédérateur, qui se concrétise aujourd'hui par la mobilisation de 11 738 femmes en cœur de ville et près de 60 000 € pour l'accompagnement des malades et de leurs familles au quotidien.

La collectivité est la première personne morale à recevoir ce titre sur le territoire vendéen.

*Le titre de membre bienfaiteur peut être décerné par le Conseil d'Administration aux personnes physiques ou morales en raison de l'appui généreux qu'elles auront apporté à l'Association. Les membres bienfaiteurs assistent à l'Assemblée Générale avec droit de vote. Le titre de membre bienfaiteur peut être retiré à tout moment par le Conseil d'Administration.



DIM. 30 SEPTEMBRE 2018 LA ROCHE-SUR-YON

COURSE & MARCHE SOLIDAIRES

au profit de la Ligue contre le Cancer